

WICHTIG * WICHTIG *** WICHTIG *** WICHTIG *** WICHTIG**

Mesum, 14.05.2020

Liebe Eltern der Franziskusschule,

zum Schutz aller Kinder und auch des Kollegiums isolieren wir Kinder, die Krankheitssymptome aufweisen, sofort und bitten Sie, Ihr Kind **schnellstmöglich** abzuholen. Sie müssen dann Ihren **Hausarzt kontaktieren**, welcher entscheidet, **ob** eine **Testung auf Covid-19** durchgeführt werden muss oder nicht. Sollte der Arzt zu dem Ergebnis kommen, dass keine Testung nötig ist, muss Ihr Kind trotzdem **mindestens 48 Stunden symptomfrei sein, bevor wir es wieder in der Schule aufnehmen können**. Schön wäre es, wenn der Arzt eine Bescheinigung ausstellen könnte, dass der weitere Schulbesuch unbedenklich ist. Sollten Sie Fragen zu diesem Thema haben oder trotzdem eine Testung wünschen, können Sie sich für weitere Informationen an folgende Nummer wenden: 02551/692825

Ich bitte Sie, auch wenn Sie Ihrem Arbeitgeber gegenüber Verpflichtungen haben oder/und im Moment sehr belastet sind, gemeinsam mit uns für die Gesunderhaltung der Kinder und Kollegen verantwortungsvolle Entscheidungen zu treffen. Wir möchten auf keinen Fall die Schule wieder schließen müssen.

Freundliche Grüße aus der Franziskusschule

Diana Kemper